

INTRODUCCION

El siguiente trabajo tiene como objeto el estudio de las diferentes estructuras familiares. Con ello nos ayudará a llegar a la familia actual. Lograr entender ¿Qué es una familia?, ¿A qué grupo social se le puede llamar familia?

Los cambios de la sociedad actual son rápidos y profundos, no estamos preparados para adaptarnos a ellos, pero al mismo tiempo pedimos ese cambio profundo por el cual nos encontramos viviendo en los diferentes ámbitos: jurídico, social, económico, psicológico y biológico.

La familia ha buscado que las creencias y las costumbres permanezcan porque de esta manera los seres humanos han encontrado el punto de partida al desarrollo como individuos y como sociedad. La familia es la encargada de establecer vínculos de comunicación, evolución, superación para que se les reconozcan sus derechos y obligaciones.

La misma sociedad es la encargada de formular los aspectos que debieran de ser cumplidos más que por una convicción que por obligación como lo son el matrimonio, la procreación, la religión, la educación, entre infinidad de factores que repercuten o les interesa para su desarrollo.

A lo largo del tiempo se han roto las convicciones que como sociedad logramos, este factor que es tan importante ya que con el buscamos la felicidad que creemos es la mejor en nuestra vida.

Diversos factores se han conjugado desde entonces para que actualmente se advierta una mayor diversidad en el tipo de hogares o familias constituidas.

Hay mucha sensación de soledad. Con frecuencia la comunicación en la familia es superficial y funcionalista y con ello se van rompiendo los vínculos. Con frecuencia se ve el sexo como camino para el placer, sin compromiso conyugal y sin apertura a la procreación.

Ya el matrimonio para muchos no es la base de la familia, se pretende establecer matrimonios con relaciones basadas en lo emotivo, incluso entre personas del mismo sexo. ¿A dónde nos encaminamos?

El objetivo principal de esta investigación es crear un espacio de reflexión sobre la necesidad de tomar conciencia de la importancia que la familia tiene como institución dentro de nuestra comunidad, de la formación en cómo vamos desarrollándonos en las diferentes Entidades de la República Mexicana, la Educación Familiar para la ayuda de los padres a mejorar las relaciones afectivas con sus miembros; la enseñanza y prevención es un fracaso social